

人生いろいろ、明治、



三島町でも核家族化が
3組の夫婦と子供たちが
を送っているうらやまし

野 島 家(上条)

勝二(明治38)・トシ(大正3)
森男(昭和10)・正子(昭和16)
浩(昭和41)・茂美(昭和42)
香菜子(昭和63)

何よりも家族の健康に気をつけ、食事にも気を使っています。4月に満1歳を迎える孫の香菜子や、昨年入院したこともあるばあちゃんも気がかりで…。来年には銀婚式を迎えます。とうちゃんと二人で計画中なんですが、旅にでも出たいですね。まぁ、健康が一番です、と元気一杯答えてくれた正子さん。

松 田 家(新保)

広井(明治41)・リツ(明治45)
昭一(昭和11)・満津(昭和12)
隆(昭和36)・三恵(昭和33)
務(昭和39)・修平(昭和59)
愛絵(昭和60)

昔を想い起こしながら次のように広井さんは語ってくれました。「数え28の時に一緒にになりました。田んぼ一反ずつ買って、昭一が嫁をもらつたときが一番うれしかった。ひ孫たちは、元気で何も言うことがないくらいいい子ですよ。家族円満で暮らせるように仕事に精だして、みんなでがんばりたいね。」



東 樹 家(蓮花寺)

確治(明治43)・ヨシヲ(大正2)
敬(昭和7)・シズ(昭和9)
聰(昭和36)・かおり(昭和38)
千春(平成元)

初孫誕生で嬉しそうに語る敬さん。「雪の降る農家の長男のところに、昨年川崎の都会から嫁が来てくれました。1月の終わりに安産の祈願に弥彦へ、無事誕生してくれてありがとうございます。大家族でそれぞれの考え方がありますが、お互いの世代、世代を理解して、健康に暮らしていくんですね。今度家族でゆっくり1泊旅行でも計画したいです。」



大正、昭和、平成

進んでいます。そんな中で
健康ではのぼのとした生活
い家族を紹介します。(敬称略
内は生れ年)

奈良場 家(鳥越)

三四七(明治39)・スミ(明治40)
正一(昭和9)・文(昭和10)
勝(昭和36)・美和子(昭和35)
達弥(昭和60)・紀之(昭和63)

おばあちゃんが家の巡りで採ったドクダミを、毎日煎じてみんなが飲んでいます。昨年生まれた孫の紀之と達弥が同じ誕生日なんです。珍しいでしょう?!私達は戦中、戦後の昭和を生きてきましたが、孫たちには平成の世の中でのびのびと育ってほしい、と期待を語る正一さん。



河 内 家(脇野町)

武志智(明治40)・ノリ(大正3)
武一(昭和11)・スミ子(昭和12)
武彦(昭和37)・照美(昭和38)
美沙(昭和62)

いつも明るいスミ子さんは、次のように話してくれました。「うちの話題の中心は何と言っても孫の美沙です。最近さらにおしゃめぶりを發揮して、笑いが絶えない毎日です。7月には二人目の内孫が誕生予定で今から楽しみです。老夫婦も達者で、幸せ一杯です。健康に気をつけてこの一年暮らしていきたいと思っています。」



渡 辺 家(下河根川)

重次(明治44)・ホノ(明治44)
健一(昭和10)・シゲノ(昭和13)
義和(昭和39)・キミ(昭和35)
弘子(昭和40)

去年、長男義和が嫁をもらい、大所帯となりました。家内と早く孫ができるかと心待ちにしています。最近、ばあちゃんが床に伏せりがちで気がかりですが、早く元気になってほしいし、健康には気をつけて、仲良くやっていきたいですね。うちは農家ですからこれからまた忙しくなります、と一家の大黒柱健一さん。



